um die Zugänge ihres Drangenhahns zu lagern, hielt sich unter dem leichten Schuke einiger Schlösser ganz sicher, und erstaunte also nicht wenig, als sie auf einmal am Nande ihres Marz morbades tausend Zeugen zum Vorschein komz men sah, die theils stumm vor Schrecken, theils sprachlos vor hämischer Schadenfreude sie und ihren Badegefährten anstaunten, ohne zu wissen, wie sie ihre Gefühle ausdrücken sollten.

König Artus hub Hånde und Augen gen Himmel, die Mitter strengten alle ihre Sehkrast an, um nichts von dem überraschenden Schauspiel zu verlieren, die Damen schlugen mit abgewandsten Augen an die Brust, und nur die Königinn hatte Kraft genug, das Stillschweigen zu brechen.

In der That, Prinzessinn, sagte sie mit eiz nem Ton, wie ihn triumphirende Bosheit in eiz nem bittern Hohn verzogenem Munde bilden kann, in der That, wir überraschen euch hier auf eine seltsame Art. Genelas, welche uns hieher führte, sagte uns nicht, wie wir euch sinden würden, sonst würden wir unsern Augen dieses Schauspiel erspart haben.

Entsetzen, Zorn und Beschämung banden die Zunge der Ueberraschten. Herr Guiomars barg ankangs sein Gesicht mit den Händen, bis eine Art von Instinkt, welche den Helden ben ieder Beleidigung nach den Wassen greisen macht,